

## Reporte de Coyuntura

15 de marzo de 2021

#### **Argentina**

Covid-19 Casos: 2,195,722 Covid-19 Muertes: 53,670

## Las experiencias de un año de universidad virtual

A un año del comienzo de la educación en emergencia por la pandemia resulta necesario realizar un balance de lo vivido por miles de docentes universitarios que dan clases en decenas de universidades en todo el país. En primer lugar, ¿cómo nominar esa experiencia? El debate se ha repetido durante todo el año: ¿se trató de educación a distancia por trabajar con las aplicaciones de reuniones virtuales que hacían las veces de aulas, el classroom y el Google drive que hacían las veces de entregas de trabajos prácticos y los emails o el WhatsApplas veces de preguntas al profesor/a y a los textos?

En el primer cuatrimestre quedó claro que no se trataba del sistema de educación a distancia que viene funcionando hace años como una forma diferenciada de la educación presencial. Pero en el segundo cuatrimestre, ya muchos/as docentes se manejaban con un arsenal de recursos y algunas cátedras y departamentos manejaban todas las posibilidades del campus aportado por cada facultad, y hasta aconteció algo inesperado: una oportunidad inesperada, cuya originalidad y libertad, hoy puede mostrar

una diversidad de objetos audiovisuales que estuvieron a disposición de les estudiantes.

Este aprendizaje acelerado y la gran cantidad de universidades, públicas, privadas; nacionales, del gran Buenos Aires, provinciales, complica y vuelve apasionante este balance del primer año pues la enseñanza universitaria argentina se destaca por su variedad y esto resulta uno de los puntos valorados por los cientos de miles de estudiantes no sólo oriundos de la Argentina que las atraviesan.

https://www.pagina12.com.ar/329611-las-experiencias-de-un-ano-de-universidad-virtual

#### **Bolivia**

Covid-19 Casos: 259,004 Covid-19 Muertes: 11,944

# Bolivia: la Justicia dictó cuatro meses de prisión preventiva para la expresidenta de facto

Una jueza dictó cuatro meses de prisión preventiva para la expresidenta de Bolivia Jeanine Áñez, por su presunta participación en el golpe de Estado contra el exmandatario Evo Morales en 2019, una acusación que ella negó. "Me envían 4 meses detenida para esperar el juicio por un 'golpe' que nunca ocurrió", afirmó Áñez en Twitter, tras escuchar la resolución de la jueza Regina Santa Cruz, en una audiencia cautelar de varias horas realizada anoche mediante una plataforma tecnológica.

Santa Cruz escuchó en audiencia a las partes, tanto a la Fiscalía como a los abogados defensores de Áñez y de sus exministros de Justicia, Álvaro Coímbra, y de Energía, Rodrigo Guzmán, detenidos todos el fin de semana, informó la agencia de noticias AFP.

https://www.telam.com.ar/notas/202103/547450-bolivia-la-justicia-dictocuatro-meses-de-prision-preventiva-para-la-expresidenta-nez.html

#### **Brasil**

Covid-19 Casos: 11,439,558 Covid-19 Muertes: 277,102

### La resurrección política de Lula acelera el

### desgaste de Bolsonaro

Brasil es uno de esos países donde poco después de que un presidente tome posesión ya se empieza a hablar de las próximas elecciones, de posibles candidatos, eventuales alianzas, se hacen pronósticos y encuestas, muchas encuestas. La rehabilitación política del exmandatario izquierdista Lula da Silva, el lunes pasado por decisión de un juez del Supremo, ha supuesto un terremoto político y ha acelerado el desgaste que sufre el presidente, Jair Bolsonaro, de extrema derecha, ante el agravamiento de la pandemia. Los sondeos ofrecen pronósticos dispares, pero indican una merma de las probabilidades de que Bolsonaro sea reelegido dentro de 19 meses.

Desde que asumió la presidencia, Bolsonaro ha gobernado sin un solo adversario político que le hiciera sombra. Lula, de 75 años, estaba <u>libre</u> pero confinado por la pandemia y, además, con sus derechos políticos en suspenso por dos condenas por corrupción y blanqueo de dinero. Eso cambia ahora radicalmente. Oficializó su <u>vuelta al ruedo político</u> el miércoles con un discurso en el Sindicato de los Metalúrgicos y el sábado recibió la primera dosis de la vacuna con sus vecinos de São Bernardo do Campo.

De todos modos, la próxima elección será en octubre de 2022 y ambos líderes políticos generan un rechazo notable en el electorado (del 60%), según una de las últimas encuestas. Pero <u>el odio visceral al antiguo sindicalista</u> y al Partido de los Trabajadores (PT) da síntomas de enfriarse mientras aumenta el descontento con el mandatario, sobre todo por el altísimo precio que Brasil está pagando por el coronavirus. Su sólida base de fieles —más de un tercio del electorado— se mantiene.

https://elpais.com/internacional/2021-03-14/la-resurreccion-politica-delula-acelera-el-desgaste-de-bolsonaro.html

#### Chile

Covid-19 Casos: 891,110 Covid-19 Muertes: 21,674

# Pandemia avanza sin tregua: 28 comunas del país retroceden a cuarentena y Paris insiste en que efectos de vacuna se verán recién en abril

El gobierno asesorado por la mesa especializada para enfrentar la pandemia de Covid-19 en Chile, decidió endurecer las medidas del plan Paso a Paso en algunas comunas del país. De esta manera, se decretó que las comunas de Padre Hurtado, San Miguel, Renca, Lo Prado, Quinta Normal, Cerrillos, El Bosque, La Florida e Isla de Maipo entrarán en cuarentena, es decir, Fase 1 a partir del próximo jueves 18 desde las 5 AM. Mientras, en el resto del país las comunas que retroceden son Taltal, Huasco, Monte Patria, Peumo, Pichidegua, Chanco, Talca, Ñiquén, Treguaco, Chillán y Chillán Viejo, Tucapel, Quilleco, Mulchén, Cabrero, Lonquimay, Galvarino, San Pablo y Puerto Octay.

La decisión se toma en un contexto de alza de contagios. Las cifras de casi 6 mil contagios diarios, demuestran que la capacidad de transmisión del virus se acerca a los peores momentos de la pandemia el 19 de junio del año pasado, cuando los contagios rozaron los 7 mil contagios por día. <a href="https://www.elmostrador.cl/noticias/pais/2021/03/15/nueve-comunas-de-la-rm-retroceden-a-cuarentena-y-paris-advierte-que-resultados-alentadores-de-la-vacunacion-comenzaran-a-verse-a-mediados-de-abril/">https://www.elmostrador.cl/noticias/pais/2021/03/15/nueve-comunas-de-la-rm-retroceden-a-cuarentena-y-paris-advierte-que-resultados-alentadores-de-la-vacunacion-comenzaran-a-verse-a-mediados-de-abril/">https://www.elmostrador.cl/noticias/pais/2021/03/15/nueve-comunas-de-la-rm-retroceden-a-cuarentena-y-paris-advierte-que-resultados-alentadores-de-la-vacunacion-comenzaran-a-verse-a-mediados-de-abril/">https://www.elmostrador.cl/noticias/pais/2021/03/15/nueve-comunas-de-la-rm-retroceden-a-cuarentena-y-paris-advierte-que-resultados-alentadores-de-la-vacunacion-comenzaran-a-verse-a-mediados-de-abril/">https://www.elmostrador.cl/noticias/pais/2021/03/15/nueve-comunas-de-la-vacunacion-comenzaran-a-verse-a-mediados-de-abril/</a>

#### Colombia

Covid-19 Casos: 2,299,082 Covid-19 Muertes: 61,046

## "Falsos positivos" de Álvaro Uribe en Colombia: un genocidio peor que el pinochetista

Nadie en Colombia imaginaba que las ejecuciones extrajudiciales cometidas durante el gobierno del presidente Álvaro Uribe (2002-2010) habían alcanzado las dimensiones que acaba de revelar la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP), el tribunal de justicia transicional, en un reporte que remece al país y que dio la vuelta al mundo.

Ya se sabía que durante el gobierno de Uribe miles de civiles inocentes fueron ejecutados por el Ejército para ser presentados como bajas guerrilleras en combate, a cambio de incentivos económicos, descansos y promociones.

Lo que los colombianos ignoraban era que ese caso, conocido como "falsos positivos", implicó el asesinato de al menos 6 mil 402 personas sólo durante el periodo 2002-2008.

En esos años, mientras el entonces presidente exhibía resultados contundentes en su lucha contra las guerrillas de las FARC y del Ejército de Liberación Nacional, batallones de las Fuerzas Militares se encargaban de buscar jóvenes, engañarlos con falsas ofertas de empleo y matarlos simulando combates.

Durante ese periodo, cada mes fueron asesinados así 70 jóvenes en promedio –desempleados, gente sin hogar, campesinos, indígenas– que nada tenían que ver con la guerra y que sirvieron a Uribe para robustecer de estadísticas su cruzada contra las guerrillas.

https://www.proceso.com.mx/reportajes/2021/3/14/falsos-positivos-dealvaro-uribe-en-colombia-un-genocidio-peor-que-el-pinochetista-260055.html

#### Costa Rica

Covid-19 Casos: 209,093 Covid-19 Muertes: 2,862

### Costa Rica amplía contrato con Pfizer/BioNTech y recibirá 4 millones de vacunas contra la COVID-19

El Gobierno de <u>Costa Rica</u> anunció este lunes la ampliación de su contrato con la farmacéutica Pfizer/BioNTech para la compra de un millón de dosis adicionales de la vacuna contra la COVID-19, con lo que el total asciende a 4 millones de dosis.

Con esta ampliación, las 4 millones de dosis servirán para vacunar a 2 millones de personas en <u>Costa Rica</u>, país de 5 millones de habitantes. El Gobierno costarricense también tiene un acuerdo con AstraZenecaque cubre a medio millón de personas y otro con el mecanismo COVAXpara un millón de habitantes, pero estas dosis comenzarán a llegar a partir de mayo próximo.

https://rpp.pe/mundo/latinoamerica/coronavirus-costa-rica-ampliacontrato-con-pfizer-biontech-y-recibira-4-millones-de-vacunas-contra-lacovid-19-noticia-1326097

#### **Cuba**

Covid-19 Casos: 61,472 Covid-19 Muertes: 370

## Curso escolar 2020-2021: Comienza nueva programación docente televisiva

Más asignaturas, contenidos, espacios, frecuencias y tiempo de trasmisiones tiene para ofrecer la nueva parrilla de programación docente televisiva, que comienza este lunes para aquellos territorios en fase de trasmisión autóctona limitada o con instituciones educativas en aislamiento, excepto Pinar del Río.

Hasta el dos de julio se extenderá esta segunda etapa de actividades docentes televisivas, fecha distante, fijada en previsión, incluso de que la actual situación epidemiológica pueda prolongarse o tornarse más compleja, para aún en esas circunstancias, garantizar la vitalidad, preservar la calidad y propiciar el avance del <u>curso escolar 2020-2021</u>.

Claro que no todos se mantendrán hasta el final, pues en el momento en que se decida el regreso de un territorio a la nueva normalidad y la reapertura de sus instituciones educativas, la presencialidad retomará su lugar, aunque, eso sí, las trasmisiones televisivas podrán ser igual muy útiles como complemento de la enseñanza-aprendizaje y herramienta de trabajo metodológico.

Destaca en la nueva parrilla la incorporación de asignaturas no incluidas en la primera etapa de la programación docente televisiva, como Geografía, de sexto grado; Inglés, de tercero a sexto; Historia, de séptimo y octavo; y Química, Física y Biología, del último año de bachillerato.

http://www.cubadebate.cu/noticias/2021/03/15/curso-escolar-2020-2021-comienza-nueva-programacion-docente-televisiva/

#### **Ecuador**

Covid-19 Casos: 302,221 Covid-19 Muertes: 16,236

### Tribunal Electoral de Ecuador niega recurso a Yaku Pérez

El Tribunal Contencioso Electoral (TCE) de Ecuador negó el domingo (14.03.2021) el recurso de impugnación para recontar el 50% de las actas de votación de la elección presidencial de febrero, que interpuso el líder indígena Yaku Pérez tras quedar fuera del balotaje por escaso margen. El Tribunal "resolvió negar el recurso y ratificar el contenido de la resolución emitida por el Consejo Nacional Electoral", según consta en la sentencia promulgada por el organismo encargado de juzgar y hacer cumplir las normas electorales.

Pérez había impugnado los resultados de la primera vuelta que según el Consejo Nacional Electoral (CNE), ente que organiza los comicios, colocaron al economista de izquierda Andrés Arauz y al exbanquero de derecha Guillermo Lasso para disputar el balotaje presidencial del 11 de abril. <a href="https://www.dw.com/es/tribunal-electoral-de-ecuador-niega-recurso-a-yaku-pérez/a-56872361">https://www.dw.com/es/tribunal-electoral-de-ecuador-niega-recurso-a-yaku-pérez/a-56872361</a>

#### **El Salvador**

Covid-19 Casos: 62,086 Covid-19 Muertes: 1,950

# Infectólogo, preocupado por retorno a aulas en El Salvador sin que profesores estén vacunados contra covid: "Yo no lo haría"

El médico infectólogo Iván Solano, vicepresidente de la Asociación Centroamericana y del Caribe de Infectología y miembro del Observatorio del Colegio Médico para la Pandemia covid-19, ve con preocupación la decisión del Gobierno de iniciar el 6 de abril el regreso a las aulas en El Salvador sin haber inmunizado a los docentes contra el covid-19, el virus que hace un año provocó el cierre de las escuelas.

"Me preocupa que vayan a iniciar clases presenciales sin haber vacunado a profesores", dijo en la entrevista matutina de este lunes en la radio YSUCA. "Desde mi punto de vista personal y técnico no es la mejor solución en este momento. Yo lo haría", agregó.

Solano explica que el mayor riesgo de esta decisión no lo corren los estudiantes, sino los docentes.

https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Infectologo-preocupado-por-retorno-a-aulas-en-El-Salvador-sin-que-profesores-esten-vacunados-contra-covid-Yo-no-lo-haria-20210315-0043.html

#### Guatemala

Covid-19 Casos: 182,679 Covid-19 Muertes: 6,568

## Coronavirus en Guatemala: la pandemia comprometió las capacidades lectoras de estudiantes de Primaria

El año pasado Antonio, con siete años, cursó el primer grado de Primaria en un establecimiento público en Momostenango, Totonicapán. Luego de un ciclo escolar atípico, debido a la pandemia del covid-19, el padre tomó la decisión de que este año repitiera el grado porque el niño no aprendió a leer ni a escribir. Si en 2021 tampoco lo logra, el menor podría abandonar los estudios.

Este no es un caso aislado, durante el 2020 las competencias de lectoescritura no se desarrollaron a cabalidad en los estudiantes del primer año debido a que no se tuvo el acompañamiento directo de los docentes, que es esencial durante esta etapa, debido a la suspensión de clases presenciales por la pandemia del covid-19.

La situación afectó a países de todas las latitudes, sin embargo, Guatemala ya evidenciaba deficiencias en el aprendizaje de la lectura y la escritura en la etapa inicial, consecuencias que acompañan a los estudiantes en el resto de su vida académica. Reflejo de ello es que solo tres de cada diez graduandos alcanzan las competencias lectoras que el Ministerio de Educación establece al concluir el nivel diversificado.

"Por la pandemia los niños no desarrollaron las competencias como debe de ser, porque los estudiantes de primero necesitan estar en el aula, tener contacto con el docente, necesitan trabajar motricidad gruesa y fina, motivarlos a leer, realizar una serie de actividades que no se logró por la pandemia", señala una maestra consultada.

https://www.guatevision.com/nacionales/coronavirus-en-guatemala-lapandemia-comprometio-las-capacidades-lectoras-de-estudiantes-deprimaria

### **Honduras**

Covid-19 Casos: 177,832 Covid-19 Muertes: 4,331

## Resultados de elecciones en Honduras se comenzarán a conocer el lunes

Los resultados oficiales de las elecciones primarias para escoger los candidatos a la presidencia de Honduras y otros cargos de elección popular se comenzarán a conocer el lunes, informó este domingo el Consejo Nacional Electoral (CNE).

"Vamos a comenzar a dar resultados mañana a través de boletines cada dos horas, según vengan ingresando las distintas maletas de las Mesas Electorales Receptoras (MER)", dijo la consejera presidenta del CNE, Ana Paola Hall, en una rueda de prensa, acompañada por los concejales Rixi Moncada y Kelvin Aguirre.

Los comicios, que se iniciaron pasadas las 07.00 horas locales (13.00 GMT) y finalizaron a las 17.00 (23.00 GMT), se desarrollaron sin incidentes, pero hasta ahora ninguna acta ha llegado al centro principal, por lo que los "primeros resultados" se comenzarán a dar mañana, agregó.

https://www.swissinfo.ch/spa/honduras-elecciones\_resultados-deelecciones-en-honduras-se-comenzarán-a-conocer-el-lunes/46448296

#### México

Covid-19 Casos: 2,163,875 Covid-19 Muertes: 194,490

## SEP: Ya hay fecha para el regreso a clases presenciales en todo el país

El pasado viernes, Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, señaló que la "escuela es la segunda casa", en referencia al importante papel que juegan las instituciones educativas en el desarrollo de los niños de educación básica. Por este motivo López Obrador refrendó su compromiso para que cuanto antes se de el regreso a clases presenciales en México.

¿Cuándo podrían regresar los niños a la escuela? Según lo dicho por el presidente de México, se le dará prioridad a la vacunación de maestros, para de esta forma dar paso al regreso a los salones de clases.

Este regreso a las clases se tendrá que dar antes de que termine el ciclo escolar 2020-2021, y de acuerdo con el calendario escolar de la Secretaría de Educación Pública (SEP), esto debe pasar antes del 9 julio.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/3/15/sep-ya-hay-fechapara-el-regreso-clases-presenciales-en-todo-el-pais-270168.html

### **Nicaragua**

Covid-19 Casos: 5,216 Covid-19 Muertes: 175 Covid-19 Casos: 347,641 Covid-19 Muertes: 5,987

## Ministra de Educación, Maruja Gorday de Villalobos, reitera que escuelas se mantienen abiertas

La ministra de Educación, Maruja Gorday de Villalobos, manifestó que las escuelas del país no están cerradas y que no se va a sancionar a las que reciban estudiantes para tutorías u otras modalidades que necesiten.

La titular de Educación agregó que esto siempre y cuando las mismas cumplan con los requisitos del Ministerio de Salud (Minsa), como aplicar horarios escalonados y asegurar el distanciamiento entre los estudiantes. En el programa Radar, Gorday indicó que constantemente se realizan evaluaciones para determinar cómo proceder con el regreso a las aulas, decisión para la cual tomarán en cuenta el comportamiento epidemiológico en el área donde se encuentre el centro educativo y la cantidad de estudiantes que tenga registrado en el plantel.

Esta evaluación para un posible retorno a clases de manera presencial, la realizan cada 15 días, según dijo la funcionaria.

https://www.panamaamerica.com.pa/sociedad/ministra-educacion-marujagorday-villalobos-reitera-que-escuelas-se-mantienen-abiertas

#### **Paraguay**

Covid-19 Casos: 179,072 Covid-19 Muertes: 3.456

# Gremio docente apoya suspensión de clases presenciales, pero hubiese sido mejor desde este lunes

"No sé por qué se suspenden las clases a partir del jueves, pero nos parece bien, principalmente en zonas rojas de alto contagio", destacó Gabriel Espínola, presidente de la OTEP – A, en conversación con La Unión. Aseveró que se debe desarrollar una tarea mucho más sólida en cuanto a la concienciación en las zonas rurales, adonde muchos docentes van a trabajar desde áreas urbanas mayormente contaminadas con el COVID-19. En ese sentido, afirmó que su gremio acompaña la "presencialidad de forma segura" y que parte de ella es la vacunación. Sobre el punto, cuestionó que en su momento fue poco debatido y analizado antes del

inicio 2021, conspirando "con la incertidumbre de ver qué pasa en tal o cual situación".

El Gobierno determinó restricción de circulación de 20:00 a 05:00 en ciudades en alerta roja por COVID-19, entre ellas Asunción y una importante cantidad de municipios del Departamento Central, además de otras prohibiciones que incluyen suspensión de clases en esos lugares. La medida del Poder Ejecutivo entrará en vigencia a partir de este jueves 18 de marzo.

https://www.launion.com.py/gremio-docente-apoya-suspension-de-clases-presenciales-pero-hubiese-sido-mejor-desde-este-lunes-157124.html

#### Perú

Covid-19 Casos: 1,407,963 Covid-19 Muertes: 48,841

## Un año de pandemia: "me costó adaptarme a la educación virtual...pero lo logré"

El 2020 ha sido el año más retador en la carrera de la profesora Silvia Ochoa Rúa: tuvo que aprender herramientas digitales para reemplazar el aula por la pantalla del computador, ha tenido que "dividirse" en dos para cuidar a sus hijos y a sus padres en distintas casas y ha soportado el dolor de la desaparición de algunos colegas a causa del covid-19.

De voz dulce y entusiasmo contagiante, a la docente del curso Educación para el Trabajo del colegio Nuestra Señora de Lourdes, en Surquillo, nunca le faltaron sus papelotes, dibujos o imágenes en power point durante sus clases presenciales. Sin embargo, al igual que muchos de sus colegas, el temor de no manejar otros programas digitales la invadió al principio de la pandemia.

"Tengo 21 años de docente y todo este tiempo de pandemia ha sido lo más retador. Aunque manejaba la computadora para mis clases, tenía que aprender mucho más. Pero felizmente el director Roberto Ruiz nos apoyó mucho para que seamos asesorados", comentó a la agencia Andina. En el aprendizaje hubo muchos actores, entre ellos los programas de ayuda para profesores de la plataforma Perú Educa del Ministerio de Educación, tutoriales de Youtube, sus hijos y los propios estudiantes. "No, así no profesora', 'ahora está bien' '¡bien, lo logró!', recuerda que fueron algunos comentarios de los alumnos cuando estrenaba la clase en un nuevo formato digital.

## República Dominicana

Covid-19 Casos: 246,045 Covid-19 Muertes: 3,222

## Currículo, tecnología y metodología, principales deficiencias de los profesores

El ministro de Educación, Roberto Fulcar, informó que priorizarán la formación continua y de postgrado de los docentes del sistema de educación público, en las carreras de Currículo, Tecnología y Educación a Distancia.

Al encabezar la segunda sesión ordinaria del Consejo Directivo del Instituto Nacional de Formación y Capacitación del Magisterio (Inafocam), el funcionario mencionó las principales deficiencias de formación que tienen actualmente los docentes, como en currículo, competencias tecnológicas y competencias en metodología de educación a distancia.

"Creo que son tres patas de un trípode que necesitamos fortalecer urgentemente", aseguró.

El ministro de Educación explicó que en el país existe una carencia importante de curriculistas, por lo que se iniciará el proceso para que, a través del Inafocam, se oferte una maestría en currículo ya que todos los cambios que se quieren implementar en la educación dominicana van a requerir de expertos en el área.

https://acento.com.do/actualidad/curriculo-tecnologia-y-metodologia-principales-deficiencias-de-los-profesores-8923178.html

### **Uruguay**

Covid-19 Casos: 70,133 Covid-19 Muertes: 698

## Profesores del Liceo de La Paloma alertan por grupos superpoblados

La Asociación de Profesores de La Paloma, perteneciente a FENAPES, informó a través de un comunicado las condiciones del inicio de cursos de

este año lectivo.

La misiva, dirigida a la comunidad habla en primera instancia de grupos superpoblados "esto hace que diferentes niveles hayan comenzado con subgrupos, y por lo tanto, se trabaje presencialmente con la mitad de los estudiantes. Situación que podría solucionarse con la buena voluntad y recursos por parte de las autoridades nacionales para crear más grupos. Esto afecta fundamentalmente a los estudiantes, ya que dificulta alcanzar los objetivos pedagógicos planteados para cada curso", explican en el comunicado.

Además, desde la Asociación, reclaman "falta de auxiliares de servicio complejizando el cumplimiento del protocolo sanitario, el cual garantiza la salud de estudiantes, funcionarios y docentes".

Por otra parte, se menciona "disminución de las horas de coordinación, lo cual no nos permite trabajar en conjunto sobre la individualidad de cada estudiante y desarrollar proyectos que los favorezcan".

https://lapalomahoy.uy/nota/4390/profesores-del-liceo-de-la-palomaalertan-por-grupos-superpoblados

#### Venezuela

Covid-19 Casos: 145,379 Covid-19 Muertes: 1,430

# Gobierno de Venezuela aplica cerco sanitario en algunas regiones por la llegada de la cepa brasileña

El Presidente venezolano, Nicolás Maduro, anunció este domingo una serie de decisiones por el aumento de casos de Covid-19 en nuestro país, debido a la presencia de la variante brasileña P.1 del virus SARS-CoV-2. Indicó que esta semana será de flexibilización parcial con cerco sanitario en la ciudad de Caracas y los estados Miranda, La Guaira y Bolívar.

Así lo anunció durante la acostumbrada alocución dominical en la que el Jefe de estado presenta un balance de la lucha contra el Covid-19. El Jefe de Estado manifestó que, aunque se mantendrá la flexibilización correspondiente al esquema 7+7 (que involucra 7 días de cuarentena radical y 7 días de flexibilización consciente), las entidades mencionadas estarán sujetas al cerco sanitario, que consiste en una declaratoria de emergencia para incrementar las capacidades hospitalarias, en cuanto a la atención de afectados por el virus respiratorio y la prevención de su proliferación.

https://www.nodal.am/2021/03/gobierno-de-venezuela-aplica-cerco-sanitario-en-algunas-regiones-por-la-llegada-de-la-cepa-brasilena/



### Reporte diario de coyuntura.

El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de medios latinoamericanos sobre políticas educativas.

Puede consultar todos los reportes haciendo clic aquí.

Síganos en Twitter

Síganos en Facebook

Síganos en Instagram

2020 - Internacional de la Educación América Latina.
¿Desea cambiar como recibe este boletín? Escríbanos a america.latina@ei-ie-al.org
www.educacionpublica.org - www.observatorioeducacion.org